

# XPRESS

## Serka Andi Santoso Raih Medali Perunggu Di Perpanas XVII Di Solo, Dandim Klaten: Kami Bangga Atas Prestasinya

Agung widodo - [KLATEN.XPRESS.CO.ID](http://KLATEN.XPRESS.CO.ID)

Oct 14, 2024 - 12:44



*Serka Andi Santoso Raih Medali Perunggu Di Perpanas XVII Di Solo, Dandim Klaten: Kami Bangga Atas Prestasinya*

Klaten – Serka Andi Santoso Prajurit TNI-AD yang sekarang berdinass di Kodim

0723/Klaten atlet tenis meja yang mewakili kontingen Jawa Tengah, berhasil meraih medali perunggu dalam kategori tunggal putra elit TT3 pada ajang Pekan Paralimpik Nasional (Peparnas) XVII yang berlangsung di Solo, Jawa Tengah. Keberhasilan ini menambah daftar prestasi yang membanggakan bagi atlet difabel Indonesia.

Kompetisi yang berlangsung sengit ini mempertemukan berbagai atlet terbaik dari seluruh Indonesia, dan Andi menunjukkan performa yang luar biasa. Meskipun harus menghadapi banyak tantangan, semangat dan kerja kerasnya membuahkan hasil manis dengan meraih medali perunggu.

Dalam wawancaranya setelah pertandingan, Serka Andi menyampaikan rasa syukurnya atas keberhasilan yang diraihinya.

“Saya sangat bersyukur bisa meraih medali ini. Ini adalah hasil kerja keras dan dukungan dari semua orang, termasuk pelatih dan teman-teman di tim. Saya berharap prestasi ini bisa menginspirasi atlet-atlet muda lainnya untuk terus berjuang,” ujar Andi.

Andi Juga menjelaskan, awal mula dia ikut olahraga difabel ini setelah ikut pemusatan rehabilitasi di Pusrehab Kemhan Bintaro pada tahun 2017. Pada awalnya, dia mengikuti olahraga tenis lapangan kursi roda selama 4 bulan di Pusrehab Bintaro. Kemudian pada tahun 2018, dia kembali ke Kodim 0723/Klaten dan bergabung dengan NPCI Kabupaten Klaten dalam Cabor Tenis Meja.

Setelah bergabung dengan NPCI Kabupaten Klaten ini, Serka Andi Santoso berhasil meraih sederet prestasi. Dia mengikuti event olahraga tenis meja sejak tahun 2018. Pertama kali bertanding di Peparprov Jateng di Solo.

Pada tahun 2019, dia kembali mengikuti Peparprov di Cilacap dan Peparkab 2019 dengan meraih juara 2. Dan sejak bulan April 2021, dia mengikuti Selekdada Jawa Tengah dan berhasil bergabung dengan kontingen Jawa Tengah untuk mengikuti event Peparnas XVI Papua 2021 dan meraih meraih 4 medali diantaranya Medali Emas Kelas T3 Tunggal Putra Nasional, Medali Perak Beregu Putra Kelas T3-5 , Medali Perak Ganda Campuran Kelas T3-5 dan Medali Perunggu Tunggal Putra Elite Kelas T3

Dengan modal kegigihan dan pantang menyerah sesuai doktrin TNI AD, Serka

Andi Santoso berhasil menyabet Medali Perunggu Tunggal Putra Elite Kelas T3 cabang olahraga Tenis Meja pada Event Perpanas XVII 2024 di Solo Jawa Tengah.

Sementara itu Komandan Kodim 0723/Klaten Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E, M.Han mengapresiasi prestasi yang telah diraih Serka Andi Santoso ini.

Menurut Dandim Klaten, prestasi ini merupakan anugerah dari Allah SWT dan hasil jerih payah serta latihan yang selalu dilakukan oleh anggotanya tersebut dengan gigih. Peparnas XVII di Solo diikuti oleh ratusan atlet dari berbagai daerah, dan berlangsung bulan ini. Keberhasilan Serka Andi Santoso menjadi salah satu sorotan dalam perhelatan ini, membuktikan bahwa semangat juang dan dedikasi dapat mengatasi segala rintangan.

“Saya secara pribadi dan Dinas sangat bangga dan mengucapkan selamat kepada Serka Andi Santoso atas prestasi yang diraihinya. Ini bisa menjadi contoh dan teladan bagi prajurit Kodim 0723/Klaten pada khususnya, serta seluruh prajurit TNI pada umumnya,” ucap Dandim. (Red)